



Con la instalación de estatuas de ángeles y un pasacalle, la capital provincial buscará este 16 de noviembre transformar sus espacios públicos y crear una tradición que celebre la identidad de la ciudad.

Carnaval de Los Ángeles: Una fiesta para recuperar espacios y celebrar la identidad local

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

El próximo 16 de noviembre, la ciudad de Los Ángeles celebrará su esperado Carnaval en el parque de la avenida Ricardo Vicuña, desde las 12 hasta las 22 horas. Promete ser un día inolvidable, con actividades para todas las edades y gustos, consolidándose como un espacio de encuentro cultural y familiar inspirado en la temática de seres mitológicos alados: los ángeles.

El carnaval comenzará con un pasacalle lleno de colores y música, en el que grupos artísticos, educativos y musicales darán la bienvenida a la fiesta. También se inaugurará el "Paseo de Los Ángeles", un espacio que recibirá estatuas de ángeles emblemáticos para embellecer el lugar, con el objetivo de posicionarse como un hito turístico en la capital provincial de Biobío.

La presidenta de Contur Biobío, Teresa Alarcón, comentó que "la iniciativa surgió de un viaje a Perú, donde vimos un lugar en Lima que, sin ser muy atractivo para nosotros, atraía a numerosos turistas.



EN LA JORNADA DE ESTE MIÉRCOLES fue lanzado el Carnaval de Los Ángeles.

Entonces nos preguntamos: ¿Por qué no hacer algo similar en Los Ángeles? Así nació la idea de este carnaval único, que esperamos llene de ángeles la ciudad".

Alarcón explicó que, en esta primera etapa, "se instalarán cinco estatuas en el Parque de Los Ángeles, frente al Jumbo en la avenida Ricardo Vicuña, un espacio que antes se usaba para actividades ilícitas. Queremos revitalizar el lugar, ofreciendo un ambiente

seguro para que las familias puedan disfrutar al aire libre".

RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

Uno de los principales objetivos del Carnaval es fortalecer la identidad y crear una tradición para Los Ángeles, además de recuperar espacios públicos que permitan a la comunidad disfrutar de actividades de forma segura.

"Esperamos generar un

espacio seguro para la comunidad", afirmó Alarcón. "Ese sector no tenía buena iluminación y solía ser frecuentado para actividades delictivas. Con esta iniciativa, buscamos ganar terreno frente a la delincuencia y que las familias se animen a salir".

Agregó: "Nos entristece ver que el comercio de Los Ángeles cierra a las 7 de la tarde. Como gremio del turismo, sentimos la necesidad de hacer algo para que la gente pierda el miedo y empiece a salir más tarde, en familia y con seguridad. Esa es la intención".

Por su parte, el alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, destacó la importancia de que la ciudadanía ocupe los espacios públicos. "Hoy, más que nunca, necesitamos que la gente disfrute de nuestras calles y paseos. Existe un temor general de estar fuera de casa, pero hemos organizado actividades en la calle que han sido exitosas", señaló.

IDENTIDAD ANGELINA

Autoridades y organizadores subrayaron la importancia de crear tradiciones y

una identidad en torno a estas celebraciones culturales. "Nos sumamos con entusiasmo a esta iniciativa, porque en Los Ángeles contamos con muchos espacios que podemos disfrutar. El Carnaval de Los Ángeles se convertirá, sin duda, en una tradición que refleje nuestra identidad", afirmó el alcalde Krause.

Por su parte, Teresa Alarcón invitó a la comunidad a asistir vestida con algún detalle alusivo a los ángeles, como alas, aureola o color blanco. "No existe otro carnaval como este en el mundo. La idea es que en un futuro no muy lejano, Los Ángeles esté llena de estatuas de ángeles y que esta celebración sea un referente", concluyó.

El carnaval incluirá actividades para todas las edades: un espacio familiar con juegos y parque de saltos para niños, además de puestos de artesanía local, food trucks y cervecerías para los adultos. La música en vivo estará a cargo de bandas locales como Damisela, Petrikor y La Pintoreska, junto con los DJ Varela, DJ Black y DJ Lucas, quienes amenizarán la jornada con sus presentaciones.



AUTORIDADES ESTUVIERON presentes en el lanzamiento del evento que se realizará este 16 de noviembre.